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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ACVS – EAV – VSA 
 

Vendredi 17 décembre 2010 – Salle des Echevins à Villefranche/Saône à 19h 
 

 

1. PARTICIPANTS 
Plus d’une centaine  de participants : athlètes, parents d’athlètes, dirigeants et entraîneurs. 

 

Elus et personnalités : 

- Monsieur Bernard PERRUT, député-maire de Villefranche-sur-Saône, 

- Monsieur Michel JAMBON, adjoint aux sports de Villefranche-sur-Saône, 

- Monsieur Jean DUBUIS, président de l’office des sports de Villefranche/Saône, 

- Monsieur Jean-Marc PAULUS, membre de l’office des Sports de Villefranche-sur-

Saône, 
 

 

2. ALLOCUTION DES PRESIDENTS 

Discours d’introduction du président de l’ACVS et  de l’EAV, Jean-Claude PASSAVY.  Voir 

Annexe. 
Lecture du mot  du président du VSA Jean-Luc PONTHUS (absent pour raison professionnelle). 

Jean- Luc remercie toutes les personnes qui oeuvrent à la bonne marche du club ainsi que les 

municipalités et sponsors qui soutiennent le club financièrement. 

Il subsiste des difficultés pour l’encadrement technique sur le site de TREVOUX le mardi et le 

jeudi et pour officier lors des compétitions. 

Il fait appel aux bonnes volontés pour aider à la préparation des organisations et pour les tâches 

administratives. 

 

3. RAPPORT MORAL DE LA SAISON 2010 

Le rapport moral, commun à l’ACVS et aux deux sections, est présenté par le secrétaire  de 

l’EAV, Gilles COLIN, et le secrétaire du VSA, Eric GIRAUD. Il est approuvé à l’unanimité par 

l’assemblée. 

L’ACVS  se classe à la 5
ème

 place départementale, à la 15
ème

 place régionale et à la 121
ème

 place 

nationale sur 1700 clubs classés par la FFA. Résultats stables  par rapport à la saison 2009. 

 

Avec 469 licenciés contre 433 en 2009, le club progresse de  près de 10%  notamment grâce aux 

licences athlé loisir santé. 

Bons résultats en cross avec treize qualifiés aux championnats de France, une 5
ème

 place à la coupe 

du Rhône de cross et une 93
ème

 place au challenge national des cross sur plus de 1300  clubs 

classés.   

Sur piste, le club remporte la finale interclubs N2B de l’interrégion. 

En individuel sur piste, 2 athlètes ont réussi à se qualifier aux championnats de France des jeunes 

et une place de finaliste a été brillamment obtenue. 
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Une athlète a été médaillée de bronze aux championnats d’Europe vétéran et médaille d‘or 

obtenue sur 4x100 avec l’équipe de France assortie du record du monde des + de 45 ans 

Au challenge national des courses de montagne, la jeune équipe sénior a réussi l’exploit de monter 

sur le podium. 

 

Pour plus de détails, voir en annexe le rapport moral détaillé. 

 

 

4. RAPPORTS FINANCIERS DE LA SAISON 2010 

Le rapport financier de l’ACVS, de l’EAV et du VSA sont présentés par les trésoriers de chaque 

section : Jean-Claude CARRIER pour l’EAV et Michel PETIT pour le VSA.  

Les finances sont saines avec des résultats positifs pour les trois entités,  pour le club maître 

(+2495€), la section de l’EAV (+1881 €) et  la section du VSA (+1764€).. 

Les 3 rapports sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée. 

Pour plus de détails, voir en annexe le rapport financier détaillé. 

 

 

5. ALLOCUTIONS DES ENTRAINEURS ET DES PERSONNALITES 

Philippe LAVIEILLE félicite les athlètes pour leur belle saison sportive et attire l’attention du 

maire sur la nécessité de rénover la piste de Villefranche. 

Jean Dubuis rassure les dirigeants de l’ACVS : beaucoup d’associations ont du mal à trouver des 

bénévoles, rappelle que l’athlétisme représente un bel apprentissage de la vie et retrace les actions 

de l’OSV pour aider la vie des clubs 

Michel JAMBON félicite  le club pour accueillir garçons et filles de tout âge, de tous niveaux, 

compétiteurs ou non et pour organiser les compétitions. 

Bernard PERRUT suit attentivement les manifestations du club en étant présent à chacune d’entre 

elles (Caladoise et championnats de France de 10000m sur piste ) et atteste du sérieux de la 

structure en lisant les documents administratifs et comptables. 

Pour la piste, une réflexion est en cours quant à la réfection du stade Jean Lemouton et les élus 

porteront le projet pour le prochain mandat quels que soient les élus futurs. 

Il salue le président d’honneur Pierre VALENTIN et est content de voir un club tourné vers 

l’avenir. 

Pierre VALENTIN remercie B. PERRUT et fait part de sa satisfaction de voir le club en bonne 

santé et bonnes mains et remercie les personnalités pour leur soutien. 

 

Le Président PASSAVY fait part de la candidature de Madame Anne-Marie CANNET-ROMAIN 

au comité directeur de l’EAV  qui est élue à l’unanimité. 

 

 

6. REMISE DES RECOMPENSES DE LA SAISON SPORTIVE 2010 

L’assemblée générale se poursuit  par la traditionnelle remise des récompenses aux athlètes. 

La soirée se clôture par un apéritif et un repas convivial. 
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INTRODUCTION DU PRESIDENT 
 

Assemblée générale du 17 Décembre 2010 

Villefranche-sur-Saône (69) 

Salle des Echevins 
 

Bienvenue à toutes et à tous, 

 

Tout d’abord je voudrai remercier les personnalités présentes à cette assemblée : 

 

- Monsieur Bernard PERRUT, député-maire de Villefranche-sur-Saône, 

- Monsieur Michel JAMBON, adjoint aux sports de Villefranche-sur-Saône, 

- Monsieur Jean DUBUIS, président de l’office des sports de Villefranche-sur-

Saône, 

- Monsieur Jean-Marc PAULUS, membre de l’office des Sports de Villefranche-sur-

Saône, 

 

Est excusé : Monsieur Jean-Luc PONTHUS, président du VSA. 

 

Comme l’année dernière,  je voudra mettre en avant quelques points forts ou événements qui 

ont marqué la saison 2009-2010 pour introduire cette assemblée générale. Cette présentation 

se déroulera en 6 points : 

 

- Le classement, 

- Les licences, 

- L’activité athlé-santé, 

- Nos organisations 

- Les pistes d’athlétisme, 

- Le bénévolat. 

 

1) LE CLASSEMENT 

Cette année, il est difficile de faire des comparaisons par rapport aux années précédentes 

puisque le mode de calcul a changé. Le nouveau calcul ne tient pas compte uniquement des 

performances mesurables des meilleurs athlètes, mais intègre tous les licenciés : athlètes 

quelle que soit leur performance, mais aussi  entraineurs, jury, dirigeants. Sachez simplement 

que nous maintenons nos positions dans le Top 5 au niveau du Rhône, dans le Top 15 au 

niveau de la région Rhône-Alpes et autour de la 110ème place au niveau national.  

 

2) LES LICENCES 

L’année 2010 a vu une poursuite de la tendance à l’augmentation du nombre de nos licenciés 

puisque nous étions 469 à fin août, date limite de la saison, au lieu de 433 un an plus tôt, soit 

une augmentation de 8.3 %. Le cumul sur les 2 dernières saisons montre une augmentation de 

nos effectifs de 33%, ce qui est considérable et nous ne pouvons que nous en féliciter. Les 

tendances sont toujours les mêmes : plus de loisir (découverte pour les plus jeunes, santé pour 

les adultes), plus de filles. Ceci montre un changement de cap de notre sport favori qui 

s’oriente de plus en plus vers une activité ludique et de ce fait, minimise le secteur sportif et 

de compétition. La tendance est nationale et elle correspond bien à l’évolution de la société. 
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Par contre, je voudrais également attirer votre attention sur un point qui risque de devenir 

crucial dans un avenir proche : le nombre d’éducateurs n’augmente pas dans les mêmes 

proportions que celui des licenciés. La situation est gérable pour l’instant au niveau de 

Villefranche. Elle est par contre, dès à présent préoccupante au niveau de Trévoux. Si cette 

situation devait perdurer, nous serions malheureusement contraints d’ajuster, donc de limiter, 

voire de refuser de nouveaux licenciés.  

 

3) L’ATHLE-SANTE 

 

L’évolution de cette activité est une très grande satisfaction pour l’Entente Ahlétique de 

Villefranche,  animée de mains de maître par Renaud Jaillardon. D’une trentaine de licenciés 

au démarrage, nous sommes passés à 78 pour la saison 2010 et la progression se poursuit 

encore avec un peu plus de 90 actifs en ce début de saison 2011. Nous sommes fiers de cette 

réussite car c’est à un véritable pari que nous avions engagé l’EAV, avec la création d’un 

emploi, d’abord à temps partiel, aujourd’hui à temps plein. Cette réussite est due aux produits 

proposés : marche nordique – accompagnement running - amélioration de la condition 

physique et renforcement musculaire, qui correspondent à un besoin de société, mais aussi à 

la qualité d’animateur et à la compétence du «coach Renaud», que je voudrai ici publiquement 

remercier pour son implication et son professionnalisme. Merci également à Thibaud et 

Guillaume qui le secondent lorsque nécessaire. Notre but est maintenant de poursuivre le 

développement de cette activité et de la pérenniser.  

 

4) NOS ORGANISATIONS 

 

Deux satisfactions au chapitre des organisations :  

 

1) la réussite de l’organisation, pour la seconde année consécutive du championnat de 

France du 10 000 mètres piste, à Villefranche. Forts de ces expériences positives, nous 

sommes à nouveau candidat pour l’édition 2011. 

2) La réussite du Trail Givré à Montanay qui a vu un nombre record de participants 

(environ 700). L’édition 2011 sera estampillée du label National et bénéficiera d’un 

bonus, ce qui constitue une belle récompense pour les dirigeants du Val de Saône 

Athlétisme qui s’investissent depuis de longues années dans l’organisation de courses 

hors-stade.  

 

 

5) LES PISTES D’ATHLETISME 

 

Je voudrai ici réitérer, avec insistance, auprès des représentants de la municipalité de 

Villefranche-sur-Saône, notre demande de la réfection totale de la piste, des aires de sauts et 

de lancers du stade Jean Le Mouton. La piste se détériore de plus en plus et comme chacun 

sait, cela ne va aller qu’en s’accélérant. 

 

Du côté Val de Saône, la mise en place d’un outil pédagogique, dans le cadre de 

l’aménagement des installations scolaires  est toujours en cours d’étude à Neuville-sur-Saône. 

Les solutions proposées à ce jour, ne nous satisfont pas et nous souhaitons proposer des 

solutions alternatives. Eric qui suit ce dossier de près vous donnera, je pense, des précisions 

sur le sujet.  
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6) LE BENEVOLAT 

 

Enfin, dernier point que je voudrai mettre en exergue, point déjà évoqué lors de mon 

commentaire sur l’augmentation du nombre des licenciés : il nous faut absolument étoffer et 

renouveler l’encadrement du club et de chacune de ces 2 sections, tant sur le plan 

administratif  et comptable, que sur le plan technique (animation de terrain, entrainement, jury 

de compétition, aide aux organisations) si nous voulons que nos associations continuent à 

exister, mais surtout se développent.  

Nous avons besoin de sang neuf, d’idées nouvelles. Chacun peut s’investir en fonction de ses 

compétences ou de ses envies. Des formations gratuites sont proposées par les différentes 

structures fédérales. 

Je lance donc, à nouveau, un appel, en espérant que je serai plus entendu que les années 

précédentes : n’hésitez pas à vous faire connaitre auprès des entraîneurs de vos enfants ou de 

nous-mêmes, lors des entraînements ou des compétitions ou lors de cette assemblée. 

Nous tenons à votre disposition des guides émis par la ligue Rhône-Alpes et le Comité 

d’athlétisme du Rhône. 

 

 

Je terminerai en remerciant chaleureusement tous les acteurs qui participent d’une façon ou 

d’une autre à la dynamique de notre association et qui sont tous animés par la passion de 

l’athlétisme : athlètes, entraineurs, dirigeants, jurys, bénévoles, sponsors, collectivités locales, 

c'est-à-dire : vous tous. 

Permettez-moi également, eu égard à la date de cette assemblée générale, de vous souhaiter 

une joyeuse fin d’année. 

 

Je vous remercie pour votre attention. 

 

 

JC PASSAVY 

Président ACVS 

Président EAV 
 


